

Salvaguardados por la Palabra de Dios

Dios desea que su pueblo conozca al Salvador, tal como está revelado en las historias que cambian vidas, en las profecías, en la poesía y en las epístolas que encontramos en las Escrituras. Por encima de todo, Él desea que conozcamos una verdad fundamental: *Dios es amor*. Él nos creó, nos redimió y nos sustentará hasta que le veamos cara a cara.

Todo lo que Satanás quiere es ofuscar *este amor divino*. Algunos de sus mayores ataques, antes de la segunda venida de Cristo, estarán dirigidos a la Palabra de Dios, pues él sabe que ella contiene verdad y vida. Pero no tenemos que temer los engaños de Satanás; nuestra salvación es por la fe en Jesús y en su justicia, y esa fe está salvaguardada por los tesoros encontrados en la Escritura.

«El camino de Dios es perfecto; **la palabra del SEÑOR es intachable**. Escudo es Dios a los que en él se refugian.» (2 Samuel 22:31, NVI)

«Al pueblo de Dios se le indica que busque en las Sagradas Escrituras su salvaguardia contra las influencias de los falsos maestros y el poder seductor de los espíritus tenebrosos. Satanás emplea cuantos medios puede para impedir que los hombres conozcan la Biblia, cuyo claro lenguaje revela sus engaños.» El Conflicto de los Siglos, p. 579.

«Solo los que hayan fortalecido su espíritu con las verdades de la Biblia podrán resistir en el último gran conflicto. Toda alma ha de pasar por la prueba decisiva: ¿Obedeceré a Dios antes que a los hombres? La hora crítica se acerca. ¿Hemos asentado los pies en la roca de la inmutable Palabra de Dios? ¿Estamos preparados para defender firmemente los mandamientos de Dios y la fe de Jesús?» El Conflicto de los Siglos, p. 579.